



クラブの新たな時代に向けて

2018-2019年度

クラブ運営方針「クラブの新たな時代に向けて」

広島北ロータリークラブ週報



Vol. 1589

2019年7月4日号

設立 1969年4月24日
承認 1969年6月28日

■会長 三保 二郎
■幹事 塩本 能尚

事務局 広島市南区松原町1-5 ホテルグランヴィア広島 6F
例会 毎週木曜日 12:30 会場 ホテルグランヴィア広島

E-mail hnrcc@world.ocn.ne.jp URL http://www.hnrcc.jp/

■本日の例会	2019年7月4日(木)	第2403回
国歌斉唱		
ロータリーソング	「奉仕の理想」	
来客紹介	親睦委員会	
四つのテスト唱和	職業奉仕委員会	
直前正副会長幹事記念品贈呈		
会員誕生日お祝い		
会長時間		
幹事報告		
委員会・同好会報告		
ニコニコ箱の時間	ニコニコ委員会	
卓話時間	『誕生月会員スピーチ』 『就任挨拶』 会長・副会長・幹事	

前回例会報告 2019年6月27日(木) 第2402回

【2018-2019年度 最終例会】

点鐘	
ロータリーソング	「手に手つないで」
ホーム例会100%出席表彰	
会長時間	
幹事報告	
委員会・同好会報告	
ニコニコ箱の時間	ニコニコ委員会
点鐘	
	【新会員歓迎懇親会】
開会	
開会挨拶	クラブ管理運営常任委員長 岡部会員
点鐘引継ぎ式	
乾杯挨拶	幹事 塩本会員
新・現執行部対決	
新会員余興	
閉会挨拶	副会長 久保(豊)会員
閉会	

会長時間

会長 三保 二郎



今日で最後の例会そして最後の会長時間となりました。50周年であった本年度は会員の皆様には多くの事業、そして50周年関連の記念事業、式典懇親会等大変ご苦勞をお掛けしました。お陰で何とか無事に今日を迎える事が出来ました。まだまだ

やり切れなかった事も多く残っていますが次年度以降に残してあります。栗屋さん宜しくお願いします。そして、今日は新会員歓迎会を控えています。最後の最後までグランヴィアの皆さんにはお世話になります。また、50周年祝賀会の時には完璧な

サービスと素晴らしい料理を出して貰えた事に感謝しています。ありがとうございました。今日は50周年最後の晩餐ですので記憶に残る会に出来ればと思っています。1年間ありがとうございました。

幹事報告

幹事 塩本 能尚

《ご案内》

*お帰りの際にはBOXの位置が変わっています。ご注意ください。

同好会報告

ゴルフ同好会 秋山会員

*6月成績発表

6月23日に白竜湖CCでおこなわれた例会成績を報告します。

三位: 谷本会員

二位: 秋山会員

優勝 竹本会員(アウト44・イン46 グロス90)

ベストグロス 上野会員



ホーム例会年間100%出席表彰



今年度、ホーム例会年間100%出席を達成された10名の方に記念品が贈られました。

久永会員・濱本会員・泉 会員・三保会長・松田会員・炭田会員・杉町会員・佐々木会員・樹野会員・山下会員 **おめでとうございます!**

ニコニコ箱の時間

ニコニコ委員会

三保会員・久保(豊)会員・塩本会員・小林(直)会員・竹内会員・堤会員 最終例会を迎えました。一年間、会員の皆様に支えられこの日を迎えられた事、感謝致します。本当にありがとうございました。

三保会員★ 本年度、今日が最後の例会となりました。この一年間私のような者を支えていただきありがとうございました。北RCの素晴らしいメンバーのお陰で50周年の年を終える事が出来ました。感謝申し上げます。

次年度正副会長幹事一同(栗屋会員・杉町会員・島本会員・榎本会員・藤原会員) 本年度、正副会長幹事の皆様、大変お疲れ様でした。来月か

クラブ運営方針「クラブの新たな時代に向けて」

ら新体制で頑張ってお参りしますので、皆様よろしくお願ひ致します。

藤田会員★ 皆さん、ご心配をおかけして申し訳ございませんでした。やっと出てくる事が出来ました。これからはしっかりと出て参りますので、よろしくお願ひいたします。

合田会員 藤田さん、お帰りなさい。来週から新年度が始まります。次年度ニコニコ委員会、皆で一緒に頑張りましょう！

上河内会員・坪内会員・桑村会員・畑会員 藤田さん、お帰りなさい！ 復帰、おめでとございます。

山坂会員 三保会長ご苦労様でした。

小林(直)会員 一年間、大変お世話になりました。何も出来ていなかった副幹事でしたが、皆様のおかげで本日を迎える事が出来ました。

久永会員◇ 入会以来43年目、そして創立50周年の記念すべき年に初めてホームクラブ例会100%出席達成！万願で感無量です。

山下会員 ホーム例会100%出席お祝い頂きありがとうございます。

泉会員 今年度ホーム例会出席100%です。健康に感謝して。

池上会員◇ 広島北RCに入会させて頂き、本日で丸2年となります。少しでも先輩のローターの皆様に近づけるよう頑張りますので、今後ともご指導をよろしくお願ひ致します。

池久保会員 プログラム委員会の皆様、そして広島北RCの皆様、一年間ありがとうございました。

親睦委員会一同(小林会員・福永会員・山田会員・上河内会員・丸子会員・重田会員・古谷会員・林谷会員・高見会員・松本会員・三宅会員・吉良会員・竹本会員・吉田会員・大賀会員・西開地会員・赤井会員) 今年度最後の例会である、最終例会並びに新会員歓迎会です。親睦委員会メンバー全員で盛り上げますのでよろしくお願ひ致します。

新会員一同(吉良会員・竹本会員・大賀会員・吉田会員・赤井会員・西開地会員) 本日は新会員の為、お時間を頂きありがとうございます。練習成果を出せるように頑張りますので、温かい目で見てください。

竹本会員★ 今年度最後の多打喜会でスコア44・46の90ハンディ26ネット64で初優勝させて頂きました。取り切り戦への出場資格も頂きました。同伴者の皆様、ありがとうございます。多打喜会の皆様、引き続きご指導の程よろしくお願ひ致します。

秋山会員★ 先日6/23の多打喜会で担当幹事として最後のコンペ出場をしました。任期中は下前代表幹事、丸子次年度幹事にお世話になりました。みなさま、これからも多打喜会を引き続きよろしくお願ひします。担当幹事最後のラウンドで8アンダーの思い出もいただきました。ありがとうございます。お礼とアンダー分、出宝致します。

荒本会員 6/29(土)が野球の試合が出来る天候となる事を願っています。

宮本会員★ 海外での事業の為、約3期分、特別なご配慮を頂き、まだこうしてローターに所属させて頂いております。感謝しかありません。来期からは例会に参加できる確率が高くなると思いますので、宜しくお願ひ致します。

本田会員★ 現在喪中ではありますが、昨年度ニコニコ委員長を務めさせて頂いた事もあり、今年度の中川委員長に協力させて頂きます。今月、結納に準ずる場を設けさせて頂き、年内に新生活を始める予定です。入籍や披露の場は年が明けてからを考えております。今後とも公私ともにご理解・ご協力をお願い致します。

中川良浩会員・河村会員 本田会員、ご婚約おめでとございます。

中川良男会員◆ 来月、手術の為、少々欠席します。最終例会お疲れ様。

ニコニコ委員会一同(中川会員・浦会員・泉会員・神農会員・迫会員・鈴木会員・下川会員・河村会員・篠崎会員) 会員皆様、この一年間、温かいご理解と多大なるご協力をいただき誠にありがとうございました。

中川良浩会員 皆さま、一年間ニコニコ委員会を支えていただきありがとうございます。未熟な私にとって大変貴重な経験となりました。もうこれからはお金のお願いに回ることはありませんので私の顔を見ても目をそらさないでください。

上河内会員 ニコニコ委員会の皆様！新記録達成おめでとございます！

鈴木会員 中川委員長お疲れ様でした。

吉永会員・森会員 ニコニコ委員会の皆さん、記録更新おめでとございます。中川委員長ご苦労様でした。正直、記録を抜かれて悔しいです。いつかまた我々が委員長・副委員長をして記録を抜かせて頂きます。

《職業ニコニコ》

岡田会員 私ごとですが、6月21日の株主総会において、常務取締役を退任し顧問としてホテルに在籍いたします。また、広島北RCも継続加入させて頂きますので、今後ともよろしくお願ひ致します。

当日計 140,000円 累計 2,250,000円

★=10,000円 ☆=5,000円 ◆=3,000円 ◇=2,000円



ニコニコ委員会の皆さん、お疲れ様でした！

新会員歓迎懇親会



開会挨拶 岡部理事



乾杯 塩本幹事



点鐘引継ぎ式 三保会長から粟屋次年度会長へ

余興 執行部対決

お好み焼き当て対決 (みっちゃんのお好み焼きを当てろ！)



奥 藤原次年度副幹事

手前 小林直哉副幹事

二人羽織対決 現幹事 VS 次年度幹事



塩本幹事



島本次年度幹事

利きワイン対決 現会長 VS 次年度会長



奥
栗屋次年度会長

手前
三保会長

余興 新会員



吉良賢治会員



竹本 功会員



大賀嘉章会員



吉田拓也会員



西開地 憲会員



赤井友昭会員



ウケてましたね～ (^^)/



閉会挨拶
副会長 久保豊年会員

親睦委員会の皆さん、一年間お疲れ様でした！

今すぐ運をつかむ風水レッスン 11 (最終回)

運をつかむ、最後の風水レッスンです。梅雨時期は体調や気持ちが落ち込みやすくなりますが、簡単にやる気になって運が良くなる方法をお伝えします。キーワードは脳内物質。最近では、脳内物質をコントロールできる人が成功する人と言われほど。まず大切なのは、「やる気スイッチ」や「判断力」「自己実現」「心の安定」や「幸福感」をつかさどる3大脳内物質 ドーパミン、ノルアドレナリン、セロトニン。恋をしたり自分ご褒美、筋トレ、スキンシップなどで分泌されます。これを読んだだけで、すでにやる気スイッチが入った人もいるのでは？「英雄色を好む」と言うのにはわけがあったのですね笑。でもあまり調子に乗らないように。運動も「運を動かす」と書きますね。ぜひ脳内物質をコントロールできる人になってください。あとは、占いや風水をぜひ味方に。「信じるものは救われる」という言葉があります。「自分は●●をやっているから運がいい」と思う人は、少しの失敗でも次のチャレンジができますが「自分は運が悪い」と思っている人は、次へのチャレンジができません。要は、確率の問題です。最後に、視野が広いこと。例えば、視野が広いと歩いていても落ちているお金に気づきます。ラッキーなことやチャンスにも気づくのです。物事に固執せず、広い視野を持ちましょう。皆さん、一年間有難うございました。またどこかでお会いできるのを、楽しみにしておきます。心の器は体、体の器は家。この3つを整えて「私って幸せだなあ」とあなたが毎日思えるように。

小桜恵子



広島市西区己斐の自宅サロン 5to6 (コトログ) で、占い師、インテリア風水師として鑑定や講座などで活動中。世界最高の風水師と言われ、ペニンシュラホテルなどの顧問風水師でもある香港のレイモンド・ロー師をはじめ、日本でも有数の師たちに数々の流派の風水を学ぶ。中国新聞 CUE に毎月コラム連載中。

5to6 で検索。

■出席報告 出席委員会

2019年6月27日(木) 会員数 99名
出席 86名 欠席 13名
6月13日例会 修正後出席率 100%

■次回例会 2019年7月11日(木) 12:30～

卓話 2018-19年度決算・監査報告
2019-20年度予算・事業説明
食事 洋食

【訃報】 広島中央RC前原恒泰会員((株)ミスキングプライアンス顧問)が、6月23日にご逝去されました。(78才) ご冥福をお祈りいたします。

2018-2019年度 会報IT委員会より

今回で2018-2019年度の週報発行は全て終了いたしました。皆様には原稿提出などご協力いただき、ありがとうございました。